

Curiosa Sentencia Imponen a Madre en EE.UU.

PHOENIX (Arizona, EE.UU.), mayo 26 (EFE).— El haber dejado a sus dos hijos abandonados en un apartamento sin refrigeración le ha costado a una madre de 18 años la peculiar sentencia de usar anticonceptivos por lo que le queda de vida. El juez Lindsay Budzyn dictaminó que la madre, Debra Forster, es el caso claro de lo que "está mal en nuestra sociedad cuando una joven —Favor pase a la página 25.

Se Incrementa Tensión Política en Colombia

BOGOTÁ, mayo 26 (DPA).— Las fuerzas militares entraron hoy en estado de acuartelamiento de primer grado, como "medida de prevención" por la tensa situación que se vive en Colombia, informó el Ministerio de Defensa.

En el norte del país y en los barrios marginales del sureste de Bogotá se han registrado hoy alteraciones del orden público, mientras que la Embajada de México permanece tomada pacíficamente por cerca de 40 personas.

La situación es especialmente difícil en Barrancabermeja, donde el 90 por ciento de sus 200 mil habitantes comenzaron hoy un paro cívico de protesta por la decisión guberna-

mental de no permitir la marcha campesina hasta Bucaramanga, hecho que se agravó con el asesinato de un influyente líder sindical local.

El asesinado dirigente Jamet Consuegra Llorente, ex vicepresidente de la Unión Sindical Obrera (USO), Sindicato de la Estatal Empresa Colombiana de Petróleos (ECOPETROL), era velado esta tarde en las instalaciones de la organización obrera en Barrancabermeja.

El dirigente fue asesinado anoche por desconocidos, en hecho que provocó un paro nacional de los trabajadores de ECOPETROL.



PARA RECIBIR A REAGAN. Moscú, mayo 26. Trabajadoras soviéticas sientran flores frente al Kremlin, donde el líder soviético, Mijail Gorbachev, recibirá al Presidente norteamericano, Ronald Reagan, el domingo. (Cable-foto AP).

Ejército Hondureño Choca con Terroristas en Frontera

TEGUCIGALPA, mayo 26 (AP).— Unos 17 terroristas del Frente Farabundo Martí de El Salvador murieron y por lo menos tres soldados hondureños resultaron heridos de gravedad, a raíz de un enfrentamiento en las

cercanías de Marcala, pequeño poblado a 140 kilómetros al nordeste de aquí y a 60 kilómetros de la frontera entre ambas naciones, se informó hoy.

Fuentes militares di-

—Favor pase a la página 25.



EVACUACIONES. Beirut, Líbano, mayo 26. Militantes amal ayudan a una mujer y a un niño a evacuar un área conflictiva, al cumplirse la tercera semana de fuertes combates entre amales y pro-iraníes, por el control de territorios al sur de Beirut. (Cable-foto AP).

Resumen mundial

OTAN Pide a Italia Acepte ser Sede de Aviones F-16 de E.U.

BRUSELAS, mayo 26 (AP).— La Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN), pidió a Italia que acepte ser sede de un grupo de 72 aviones de combate norteamericanos F-16, capaces de transportar bombas nucleares, que abandonaron España a pedido del gobierno español.

Se espera que Italia acepte si los aliados de la OTAN acuerdan ampliar la base aérea de Gioia del Colle, en el sudeste de Italia.

Un funcionario norteamericano que pidió ser identificado dijo que la decisión final sobre la sede italiana de los F-16 sería tomada más adelante. El funcionario agregó que también la discusión sobre el financiamiento del traslado sería pospuesta.

El tema dominó la sesión inaugural de la reunión de dos días de ministros de defensa de todos los miembros de la OTAN, con excepción de Francia, que no integra la estructura militar conjunta de la organización.

Millares de Trabajadores Inician Huelga en Yugoslavia

BELGRADO, mayo 26 (AP).— Millares de trabajadores iniciaron hoy en Yugoslavia una —Favor pase a la página 25.

Estudian Acuerdo Comercial Empresarios C. Rica-Honduras

SAN JOSE, mayo 26 (ACAN-EFE).— Empresarios y funcionarios de Honduras y Costa Rica llevan a cabo conversaciones en esta capital para adelantar un proyecto de nuevo acuerdo comercial bilateral.

Las relaciones comerciales entre ambas

naciones son anormales desde 1986, cuando las autoridades hondureñas rescindieron el convenio que regulaba los negocios bilaterales.

En diciembre de aquel año se iniciaron las gestiones para normalizar las operaciones, pero aún no se ha logrado un acuerdo definitivo.

A finales del año pa- —Favor pase a la página 25.

Rechazan Reanudar Ayuda Militar a los "Contras"

WASHINGTON, mayo 26 (DPA).— La Cámara de Representantes rechazó hoy en Washington una moción de la minoría Republicana que hubiera permitido a la Agencia Central de Inteligencia (CIA) reanudar la ayuda militar a los rebeldes antisandinistas a partir de octubre si las negociaciones de paz con el gobierno sandinista no dan resultados concretos.

La propuesta —contenida en una enmienda ofrecida al proyecto de ley para los servi-

cios de inteligencia durante el año fiscal 1989, fue derrotada por 214 votos a 190.

La propuesta coincidió con el comienzo de una tercera ronda de conversaciones de paz en Managua entre sandinistas y "contras". Los dos bandos acordaron el 23 de marzo un cese del fuego provisional y la negociación de un alto permanente de las hostilidades y de medidas de democratización y reconciliación nacional en Nicaragua.

Desde entonces, los —Favor pase a la página 25.

Sandinistas Traicionan Acuerdos de Sapoá: SIP

MIAMI (EE.UU.), mayo 26 (EFE).— La Sociedad Interamericana de Prensa (SIP) expresó hoy su preocupación al gobierno de Nicaragua porque considera que con sus acciones "viola" el acuerdo de Sapoá, que estipula "una irrestricta libertad de expresión".

El presidente de la "SIP", Ignacio Lozano, director de "La Opinión" de Los Angeles, señaló en un mensaje dirigido al Presidente Daniel Ortega que las "recientes acciones de su gobierno

son contrarias al espíritu de ese acuerdo", suscrito el pasado 23 de marzo.

La SIP, que agrupa a más de 1.300 medios de comunicación en el continente americano, precisó que "las restricciones los medios informativos", anunciadas el pasado 14 de mayo, y la expulsión de Nicaragua del periodista Gary Moore "violan el derecho humano básico de libertad de expresión, aceptado en Sapoá y consagrado por todos los paí-

—Favor pase a la página 70.



SABOTAJES TERRORISTAS. Cali, Colombia, mayo 26. Escombros de un almacén de siete pisos destruido por un atentado incendiario terrorista, en esta ciudad, al occidente de Colombia al incrementarse la ola de violencia. (Cable-foto AP).

Otorgarán Visas a Esposas e Hijos de Amnistiados en E.U.

MIAMI (Florida E.U.), mayo 26 (EFE).— El Servicio de Inmigración y Naturalización (INS) ha decidido otorgar visas especiales a esposas e hijos de indocumentados que se han acogido a la amnistía decretada por el gobierno de Estados Unidos que expiró el pasado 4 de mayo.

El "INS" que se oponía a conceder esas visas para que se uniera la familia en este país, ha cambiado de idea y anunció ayer un plan mediante el cual se otorgarían esos visados especiales una vez que los

indocumentados amnistiados obtengan la residencia permanente en este país.

El programa de amnistía, que es parte de una ley inmigratoria dictada en 1986, comprendía a todos los inmigrantes indocumentados que llegaron a este país en 1982.

A los amnistiados no sólo se les concede después la residencia permanente sino también la ciudadanía. Este programa atrajo a más de 1.5 millones de personas que enviaron sus solicitudes al "INS".